







Franklin Caicedo estrenó ayer en Santiago la nueva versión de su espectáculo de teatro-tango.

FRANKLIN CAICEDO: *MGT 106*

# "No Está Nada Mal Que Me Hagan un Homenaje"

● El actor chileno recibió ayer un reconocimiento por su aporte al mundo del teatro de la Municipalidad de Santiago.

En la mañana de ayer, el actor chileno Franklin Caicedo —que ha pasado 30 de sus 68 años radicado en Buenos Aires— recibió de parte de la Municipalidad de Santiago un reconocimiento por su "exitoso aporte al mundo del teatro, cine y televisión".

"He recorrido el mundo representando a Chile. He llevado el nombre de Neruda a Jerusalén, Tel Aviv, Río de Janeiro, Berlín; entonces no está nada de mal que me hagan un reconocimiento. En las Islas Canarias me hicieron un homenaje; y si reconocen mi labor allá, es lógico que también lo hagan en mi propio país", dijo el actor, quien en 1993 recibió la orden al mérito docente y cultural Gabriela Mistral en el grado de Caballero.

Además, Caicedo estrenó anoche el show de teatro-tango "El choma, la nami y el gobernante" ("El macho, la mina y el tango") —montado en 1996 en Santiago—, que pone en escena la disputa entre un hombre y una mujer por el poder en la na-

ja. El espectáculo estará por dos semanas en el Teatro Circus O.K. Junto a Caicedo participan la intérprete argentina Silvia Gaudin, dos bailarines y un trío de bandoneón, piano y guitarra.

El actor, además, lanzó el lunes un video titulado "Caicedo explica cómo actuar el tango", que contiene anécdotas de su carrera en Argentina. Además, contó que está en el elenco del filme "La Nube", del argentino Pino Solanas, que se estrenará en abril. Además, ha participado en otras producciones argentinas, como "El color de su destino" de Jorge Durán, "El viaje" de Fernando Solanas y "Yo, la peor de todas" de María Luisa Bemberg, entre otras.

Luego de terminar las funciones de "El choma, la nami y el gobernante" en Santiago, Caicedo volverá a Buenos Aires a preparar su participación en un homenaje a Federico García Lorca, que tendrá lugar en Islas Canarias en septiembre.

# **"No está nada mal que me hagan un homenaje" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1998

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"No está nada mal que me hagan un homenaje" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)